

¿Amar al dinero es realmente tan malo? *Paul Tripp*

¿Qué tan joven eras cuando aprendiste ese famoso versículo sobre el dinero? Ya sea que hayas sido criado o no en la Escuela Dominical, casi todas las culturas reconocen alguna versión de esta verdad bíblica:

"Porque la raíz de todo los males es el amor al dinero". (1 Timoteo 6:10)

Luché con la teología por un tiempo; no parece preciso. Cuando miras la gama completa de todos los males del mundo y el daño que causan los diferentes pecados, parece que debería haber una lista de cosas más malvadas que amar el dinero.

Para entender por qué amar el dinero es tan potencialmente malo, es esencial leer el versículo en su contexto completo y luego desempaquetar la dinámica espiritual que lo rodea.

“ Es cierto que con la verdadera religión se obtienen grandes ganancias, pero solo si uno está satisfecho con lo que tiene. Porque nada trajimos a este mundo, y nada podemos llevarnos. Así que, si tenemos ropa y comida, contentémonos con eso. Los que quieren enriquecerse caen en la tentación y se vuelven esclavos de sus muchos deseos. Estos afanes insensatos y dañinos hunden a la gente en la ruina y en la destrucción. Porque el amor al dinero es la raíz de toda clase de males. Por codiciarlo, algunos se han desviado de la fe y se han causado muchísimos sinsabores. ”. (1 Timoteo 6: 6-10)

Hay tres razones por las cuales amar el dinero es, de hecho, una raíz de todo tipo de males: **contentamiento, identidad y adoración.**

Preguntas de reflexión

1. ¿Dónde experimentas niveles de falta de contentamiento en tu vida? ¿Hay evidencia en tu comportamiento que revela un problema más profundo del corazón?
2. ¿Cómo puedes crecer en una satisfacción más profunda de Cristo, aquí y ahora? Se específico.
3. ¿Cómo la promesa de la eternidad aborda tu descontento actual?
4. ¿Cómo puede la promesa de la eternidad ayudarte a desear a Dios más profundamente?
5. ¿Cómo puedes de manera práctica usar tus finanzas en los próximos días, semanas y meses para vivir los dos Grandes Mandamientos? ¿Qué otros problemas del corazón podrías necesitar abordar que podrían hacer que te desvíes de amar a Dios y amar a tu prójimo?